

SÜDKURIER

Überlingen

Namen und Zahlen

20.03.2012

Wahlen: Der stellvertretende Vorsitzende Ernst Hahn und Kassierer Fabian Meschenmoser wurden für jeweils drei weitere Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Günther Kiefer wurde als Beisitzer für Lippertsreute gewählt. **Prüfungen:** Mehrere Jungmusiker erhielten eine Nadel für bestandene D1- und D2-Kurse des Blasmusikverbandes Bodenseekreis, eine von der Bläserjugend Baden-Württemberg initiierte Leistungsprüfung: Julia Hegelbacher, Anna-Maria Huber, Jakob Keller, Anna Knorr, Leonie Mayer, Mirjam Mayer, Maximilian Müller, Hannah Stengele, Sophie Strehl, Mona Weber, Theresa Wegmann, Lars Widmann und Niklas Wiggenhauser (alle D1) sowie Franziska Brodmann, Anna-Lena Dillmann, Lisa Müller und Marius Wesle (alle D2). **Ehrungen:** Hanspeter Erhard, Vizepräsident des Blasmusikverbandes Bodenseekreis, zeichnete aus: Bassist Paul Müller erhielt für 30-jährige aktive Tätigkeit die Goldene Ehrenadel und die Vereinsplakette in Bronze.

Für 20 Jahre Musizieren wurden Saxofonistin Michaela Keller, Posaunist Oliver Keller, Tenorhornist Markus Maier, Schlagzeuger Fabian Meschenmoser und Tenorhornistin Sonja Steidle mit der Silbernen Ehrenadel ausgezeichnet. In der Jugendkapelle kam Nicolaus Gut für zehnjähriges Musizieren zu Ehren. Darüber hinaus erhielt Zweiter Vorsitzender Ernst Hahn die Fördermedaille in Silber für 15-jährige Vorstandstätigkeit. Steffi Scheiwein, langjährige Schriftführerin, wurde zum Ehrenmitglied des Vereins ernannt. (hk)